
第１２６４回例会 ２０１１年１２月２２日(木)(曇)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(三留文雄君)

祝結婚記念日 相原君(１０／１)

○ ガバナー事務局より

① 公益財団法人ロータリー日本財団への寄付金に関す

る税制度について

・個人の寄付金に対する優遇措置

・税制控除に係る証明書

② 国際基督教大学束ヶ崎潔記念ダイアログハウスご献

金のお願い

ロータリー平和センターフェローをひきうけて頂いて

いる国際基督教大学束ヶ崎潔ダイアログハウス献金の

お願いが届いております。ご協力のほど、宜しくお願

い致します。

③ 国際ロータリー第２７８０地区２０１４－１５年度

ガバナーノミニー確定宣言

横須賀ＲＣより、ノミニー候補者として提案のありま

した、渡辺治男会員をノミニーとして指名致しました。

期日までに他のクラブより候補者の推薦がありません

でしたので、横須賀ＲＣの渡辺治男会員が２０１４－

１５年度ガバナーノミニーに確定したことを茲に宣言

致します。

④ 国際ロータリー第２７８０地区２０１１－１２年度、

地区財務委員会より、２０１１－１２年度地区資金

本会計、事業費会計の負担金をお願い致します。(回

覧)

⑤ 第３回アクターズミーティングへのご出席のお願い

１／８(土) １３：００～登録開始

場所 相模原市立総合学習センター

登録料 １，０００円

◎ロータリー財団より

・マルチプルフェロー

２回目 菊池文男君 三留文雄君 柳川清紀君

１回目 小清水正義君

・ポール・ハリス・フェロー

１回目 淵脇美代子さん 加藤一也君 瀬戸 誠君

会員数 41名
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[[事前] 北村(俊)君 山

本君(秦野)

[事後] 高橋(幸)君(秦

野中)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１月１２日(木)

○ 年頭挨拶

○ 理事会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１月１９日(木)→２０(金)

○ 三クラブ合同新年会(夜

間)

於 秦野商工会議所

出席数 33名

出席率 82.50％

前々回

の修正

89.74％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 神崎達朗 幹 事 小清水正義 会報委員長 安部信三

2011 年～2012 年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

会長報告



○ 家族親睦クリスマス会は楽しく過ごせました。親睦活

動委員会の皆様、ありがとうございました。

○ １２／１６～１９、フィリピン・アンヘルス市の子供

図書館への支援金の贈呈と竣工式に酒井健一君、河野

治男君、中島賢治君、梅原正美国際奉仕委員長、私、

の５名で行って参りました。大変歓迎されました。そ

して、図書館が梅原国際奉仕委員長の提案書の設計図

通りに出来上がっていた事。石橋図書館長が地域の人

たちにとけこみ、慕われ、敬愛され、信頼される人物

であった事。これが、梅原さんの提案の骨子であると

思いました。後日、この活動については報告会を計画

しております。

○ １２／１９、年末の秦野市交通事故防止運動に加藤一

也社会奉仕委員長と参加。２４６号線、豆芳の交差点

に立ちました。大変寒い日でした。加藤さん、ご苦労

様でした。

[受付文書]

① タウンニュースより、新年挨拶名刺広告のご案内

② 秦野青年会議所より、新年賀詞交歓会のご案内

日時 １／１８(水) １８：３０

場所 秦野商工会議所

会費 ５，０００円

③ 秦野市少年野球連盟より、Ｈ２４年賀詞交歓会のご案

内

日時 １／２２(日)

時間 １８：３０～

場所 一の屋

④ 日本ロータリー親睦ゴルフ大会のご案内

日時 ３／１２(月) ８：００スタート

場所 琉球ゴルフクラブ

登録料 １５，０００円

⑤ 秦野警察署及び地区警察官友の会より「武道始式・新

春のつどい」のご案内

武道式典

日時 １／１２(木) １４：００～

場所 秦野警察署 ４Ｆ道場

新春のつどい

日時 同日 １７：１５～

場所 秦野警察署 ４Ｆ道場

⑥ 国際ロータリー日本事務局経理室から２０１２年１月

のレートのおしらせ １ドル＝７８円

[例会変更] 秦野

[本日の配布物] 「公益法人ロータリー日本財団への寄付

金に関する税制度について」

○ 神崎達朗君 ｢今月１９日の年末交通事故防止運動に

加藤社会奉仕委員長、寒い中、ご苦労様でした｣

○ 小清水正義君 ｢本日は今年度最後の例会となります。

お疲れさまでした｣

○ 諸星常平君 ｢早いもので最後の例会ですね。来年もよ

ろしくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢フィリピン図書館賛助の出張、ご苦労様

でした。今後とも、継続して頂きたいと思います｣

○ 瀬戸 誠君 ｢長男のクリスマスプレゼントを買って

きました。まだ５歳なので、サンタクロースを信じて

います(笑)｣

○ 山口光弘君 ｢家族親睦のクリスマス会に奥さま、御家

族、会員の皆様、ご協力ありがとうございます｣

○ 古谷スミ子さん ｢フィリピンから無事ご帰国の皆様、

大変お疲れさまでした。“機関銃で撃たれているので

は？”と心配でした｣

○ 梅原正美様 ｢無事にフィリピンより帰国しました。図

書館は立派に完成し、子供達と親、３００人近くが歓

迎してくれました。私はうれしさのあまり、食べ過ぎ

て腸が疲れ、下痢をしたおかげで、超痩せたのでスマ

イルします｣

○ 酒井健一君 ｢フィリピンより無事に帰ってきました。

台風は関係ありませんでした｣

○ 河野治男君 ｢フィリピンの子供図書館竣工式に出席

し、現地の子供達にとても歓迎されてきました｣

○ 三留文雄君 ｢楽しいクリスマス会、ありがとうござい

ました｣

○ 高橋幸雄君 ｢今年も残り少なくなりました。良いお年

をお迎えください｣

○ 柳川清紀君 ｢山口親睦委員中雄を始め、親睦委員の皆

様、先週のＸ‘ｍasパーティでは大変お世話になりま

した。楽しいひと時を過ごさせて頂きました｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 大津俊彦君 ｢今年最後の例会ですが、休ませて頂きま

す｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢先週の家族親睦クリスマス会、お味

噌と水ようかんがあたりました。楽しく過ごさせて頂

き、ありがとうございました。家族の方からもスマイ

ル頂きました。本当にありがとうございました。後半

もどうぞよろしくお願い致します｣

合計39,000円

○ 国際奉仕委員会 梅原正美委員長

１２月１７(土)のフィリピン・アンヘルス・パナサ子供

図書館の竣工式に行って参りました。子供達、約３００

名の参加で大式典でした。皆様のお陰で素晴らしい国際

奉仕が出来ました。年度末には検証に行きたいと思いま

すので、皆様も是非、御参加下さい。

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

１２／１９(日)、１７：００～１８：００まで、砂場交

差点で“無事故で年末、笑顔で新年”安全キャンペーン

スマイル報告

幹事報告

委員会報告



に秦野警察の方々と会長で立ちました。大変寒い日でし

た。

◎ 半期を振り返って

神崎達朗会長

半期を振り返る前に、細則改正の件について、皆様にハ

ガキを送りました。

内容 第５条 入会金、および、会費の２節

会費は年額２４万円→１８万円以上 とする。

※ 諸星常平会長エレクト

ペッツに出席した時に、「次年度の重点項目はＲ財団、

増強です。活動の中で無駄を除いて合理化した活動を」

という提案がありました。名水ＲＣは健全な活動をして

いますが、検討はする余地はあると思いました。２０１

２年７月１日より改正し、徐々に減額し、何年か後に１

８万円にするという事です。御理解頂ければと思います。

賛否を取ります。挙手をお願い致します。

会員４１名、出席３３名、２３名賛成で承認されました。

７月から１２月までを振り返りますと、反省する事ばか

りでした。年度初めの７／２６、初代会長・小泉俊久さ

んが逝去されました。大切な方を亡くし、大変残念な事

です。

今年のＲＩのテーマ「こころの中を見つめよう 博愛を

広げるために」です。

ＲＩ会長の基本方針の中に、クラブの幅広い人たちの卓

話を聞く機会を増やすとありました。その月の月間に合

わせて、委員長、他からお願いするかを決めました。

８月、増強月間で地区会員増強、会員維持委員会・小川

正人委員に卓話をお願い致しました。

９月、新世代のための月間で河野治男新世代委員長にお

話しして頂きました。

１０月、米山月間に因んで、米山奨学生のモラさんに卓

話をお願い致しました。

１１月、Ｒ財団月間には草山弘道地区財団推進委員長の

卓話をお聞きしました。また、後藤パストガバナーに卓

話をお願いし、「活動の主体はクラブであり、クラブを活

性する事が重要です。結果として社会や世界の為に奉仕

する事ができるのです。ロータリーの原点はクラブであ

る」とおっしゃっていました。ロータリーが変化してき

ているが、クラブが大事なのだよとおっしゃったことが

きっかけで、卓話をお願いしました。

２０年来支援をしている

・ビーハッピーみのりの家の渡辺美佐緒さんに、現状に

ついてや、将来に夢について、お話して頂きました。

・ちっちゃな星の会作業所の鈴木恵美子さんにもお話し

て頂きました。Ｈ２２年９月ＮＰＯ法人になり、秦野

市の肢体不自由児父母の会を運営母体として社会自

立が困難になった人たちの個性を尊重し、この作業所

を活動拠点として日々の生活を明るくより充実した

暮らしを営んで行かれるよう努力していると、おっし

ゃっていました。

大変なお仕事だなと感じました。このように長きにわ

たり、支援しているのは他にはないのではないかと思

います。この二つの施設がずーっとそのまま活動され

ている事、秦野名水ＲＣの大きな業績ではないかと思

いますし、本当にうれしく思いました。

新しく会員になられた東島さんには格式高い仏教のお話、

北村さんはトライアスロンの趣味のお話、前さんは大変

ユニークは前さんらしい楽しい卓話でした。また、１２

月に新会員として伊藤彩夜加さんを迎えました。大変お

若いですが、立派なロータリアンに育ってくれることと

思います。

８／２５、小泉俊久さんを偲ぶ会を開催いたしました。

法蓮時の東島さんにお説教をして頂き、歴代の会長に思

い出話を語って頂きました。

会員増強は今年は１名、伊藤さんです。後半２名を増強

して頂き、目標達成して頂きたいと思います。秦野は狭

い所です。新し会員を増やす事は難しいと思いますが、

皆様のご協力をお願いしたいと思います。

親睦活動も夏のバス旅行、先日のクリスマス会を、楽し

い企画をしてくださいました。

Ｒ財団への寄付も菊池委員長の下、達成できました。タ

イの洪水への寄付も合わせてお願いし、ご協力を得まし

た。

その他の委員会もそれぞれ活発に活動して下さいました。

残す後半もご協力よろしくお願い致します。

クラブフォーラム


